
 
 

教育事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2010年6月11日的情況 ) 

 
 建議的討論時間

 
1. 大學教育資助委員會 (下稱 "教資會 ")資助院校

的申訴程序  
 

 

教資會建議討論此事項。教資會已就海外及本

地院校的申訴程序進行研究，並擬備了 "最佳做

法 "指引。教資會主席在 2010年 1月 11日的事務

委員會會議上承諾，會將教資會的研究結果及

教資會資助院校就擬議 "最佳做法 "指引所作的

回應告知委員。  
 
教資會於 2010年 5月 17日就教資會資助院校的

申訴／投訴處理程序發出的函件及文件，已於

2010年 5月 19日隨立法會 CB(2)1576/09-10號文

件送交委員。  
 

2010年7月 12日

2. 新學制的實施進度報告  
 

 

政府當局建議討論此事項。新學制已於 2009年
9月在中四級開始實施，學校會繼續得到支援，

以便能順暢地推行新高中課程。當局不斷收集

持份者對實施新學制的意見，尤其是通識教育

科方面，以作為改善支援措施的參考。當局特

別協助應考 2010年香港中學會考的最後一批考

生，公布可供他們選擇的升學途徑。高等教育

界別已加緊籌備新學制。教育局亦與香港考試

及評核局保持緊密合作，推廣新學制及香港中

學文憑資歷的認可。  
 

2010年7月 12日

3. 通識教育  
 

 

此事項曾在 2009年 7月 11日的會議上討論。在

2009年 10月 15日的會議上，委員建議事務委員

會應繼續討論此事項。  
 
 

2010年7月 12日
(將會納入有關

新學制的實施

進度報告內 ) 
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 建議的討論時間

 
4. 基督教正生會 (下稱 "正生會 ")院舍重置相關的

事宜  
 

 

張國柱議員與張文光議員一同提出此事項。在

2010年 5月 13日的會議上，委員同意於 2010年
7月份舉行特別會議，討論此事及相關政策事

宜。委員察悉，政務司司長現正領導一個工作

小組，研究正生會院舍重置事宜。他們要求政

府當局向事務委員會簡述工作小組的工作進

度。  
 
主席認為正在接受戒毒治療的青少年戒毒者應

獲提供主流課程，在修畢課程後可應考香港中

學會考 (或日後的香港中學文憑考試 )，她建議事

務委員會亦應討論有關開辦這類課程的事宜，

以及推行這類課程所需的配套設施及資源。  
 
 

2010年7月 22日
 

5.  大埔區校園驗毒試行計劃 (下稱 "該計劃 ")及設
立戒毒學校  

 

 

在 2009年 9月 8日的會議上，政府當局同意提交

有關該計劃的中期報告，以及下游服務預計所

需的額外資源。  
 
保安事務委員會已於 2010年 3月 2日的會議上，

討論大埔區校園驗毒試行計劃的實施進度。  
 
由於保安事務委員會的討論焦點與教育事務委

員會不同，委員認為兩個事務委員會應從不同

角度跟進此事。委員在 2010年 2月 8日的會議上

同意，待該計劃推行一段較長時間後，在較後

階段才討論該計劃。  
 

事務委員會曾

於 2010 年 3 月

18 日 的 會 議

上，討論一份

有關為青少年

戒毒者提供教

育及基督教正

生書院遷址事

宜的文件。  
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 建議的討論時間

 
6.  國際學校  
 

 

在 2009年 10月 15日的會議上，委員關注在政府

批出的土地上興建的國際學校的收生情況。事

務委員會要求當局提供書面資料，說明有關適

當運用分配予國際學校的公共資源的政策。待

接獲當局提供的資料後，事務委員會會考慮是

否有需要討論此事項。  
 
政府當局提供的資料文件已於 2009年 12月 2日
隨 立 法 會 CB(2)429/09-10 號 文 件 送 交 委 員 參

閱。主席認為有必要討論此事項。  
 
 

為監察提供予

國際學校的公

共資源，政府

當局將會在國

際學校界別進

行一項全面調

查，並會監察

國際學校學額

的供求情況。

待這項調查於

2011 年 完 成

後，政府當局

便會向事務委

員會匯報。  
 
 

7.  與校園性教育相關的事宜  
 

 

李慧琼議員建議討論此事項。李議員認為，學

校應將性教育列入課程內，讓學生獲得正確的

性知識。  
 

尚待確定  

 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 2 
2010年6月 11日  


